

**LOCAL | Educación**

## **Solicitan ante la delegación territorial de Educación la restitución de la unidad de Infantil eliminada en el CEIP Camacho Melendo**

**Desde el AMPA del centro se indica que las 43 solicitudes presentadas en el proceso de escolarización justifican esta petición.**

**Redacción**

Lunes 9 de mayo de 2022 - 17:40



Más de medio centenar de padres y madres del CEIP Camacho Melendo se concentraban este lunes frente a la sede la delegación territorial de la Consejería de Educación como medida de protesta ante la decisión de la Junta de no restituir la unidad de Infantil de este centro educativo prieguense, eliminada este curso, pese a haber recibido un número importante de solicitudes en el pasado proceso de escolarización.

En este sentido, desde el AMPA La Luciérnaga, entidad convocante de dicho acto de protesta, se ha indicado que el colegio cuenta en estos momentos

con 44 solicitudes, suficientes para dos líneas, sin que ello perjudique el cierre de aulas en otros centros de Priego, añadiendo que, entre las dichas solicitudes, hay un elevado número cuyos hermanos ya se encuentran matriculados en el centro en cursos superiores, contándose también con niños y niñas con necesidades educativas especiales que pueden ser atendidos adecuadamente ya que el colegio cuenta con Aula Específica, AL, PT y PTIS.

Ante tales argumentos, desde el AMPA La Luciérnaga se solicita que no se niegue a los padres y madres la libre elección de centro y poder ejercer el derecho de las familias a una educación de calidad y sin aulas masificadas, mientras que otros centros de la localidad no lo estarán, reclamando además que se favorezca la conciliación familiar teniendo a todos los hermanos en el mismo colegio.

Según ha indicado el AMPA, las solicitudes recogidas en este centro entre el 1 y el 31 de marzo pasados se han elevado a 43, un número que, a juicio de la Asociación de Madres y Padres, y de distintos sindicatos que respaldan esta petición, justifica totalmente la recuperación de la unidad que se perdió el año pasado.

Igualmente, tras la reunión mantenida el pasado viernes en Córdoba con técnicos y la propia delegada territorial de Educación, desde el AMPA se hace constar que en Priego se han inscrito 143 niños-as para iniciar el próximo curso la Educación Infantil, existiendo un total de 173 vacantes entre todos los centros de la localidad, por lo que, de no producirse un cambio en los próximos días antes de iniciarse el período de matriculación, todos los centros contarán el próximo curso escolar con una única línea de Infantil.

Por último, desde el AMPA La Luciérnaga se ha anunciado que continuarán con su reivindicaciones, no descartando incluso llevar su propuesta de recuperar la segunda línea de Infantil hasta la misma sede del Parlamento de Andalucía.